
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan.  Este 
domingo celebramos nuestro 
tercer domingo de adviento, 
nuestro pastor tendrá el 
ministerio de la Palabra.   
 
FIESTA NAVIDAD PIEBA 2016 
El próximo domingo tendremos 
la fiesta de Navidad con la 
participación de las escuelas 
dominicales infantiles y de la 
coral. No te olvides después 
tendremos la comida especial 
de Navidad. Trae tu comida y 
también para compartir, Luego 
tendremos el tradicional 
concurso de postres. 
¡No te lo pierdas!  
 
OFRENDA MISIONES INTERNAC. 
Durante el mes de diciembre se 
estará recogiendo la ofrenda de 

Misiones Internacionales, todos 
aquellos que deseen colaborar 
pueden hacerlo con el sobre que 
se encuentra en los taquillones.  
Puedes llevarte calendarios 
para regalar. 
 
ENFERMOS 
Nuestro hermano Pepe Sánchez 
a fecha del jueves sigue 
hospitalizado a la espera de 
unas pruebas, pero va 
recuperándose, oremos por su 
salud. Por otro lado Juan Carlos, 
el esposo de Susana va 
mejorando. Oremos por ellos. 
 

SERVICIO DOMINICAL 
DICIEMBRE 

 
Puerta: Goya 
Ofrenda: Juan y Nora, Noemí 
Agulló y Maite, Marcos y Miriam.  
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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La actuación de Jesús dejó 
desconcertado al Bautista. Él esperaba 
un Mesías que extirparía del mundo el 
pecado imponiendo el juicio riguroso 
de Dios, no un Mesías dedicado a curar 
heridas y aliviar sufrimientos. Desde la 
prisión de Maqueronte envía un 
mensaje a Jesús: «¿Eres tú el que tenía 
que venir o hemos de esperar a otro?». 

Jesús le responde con su vida de 
profeta curador: «Id a contar a Juan lo 
que estáis viendo y oyendo: los ciegos 
ven, los cojos andan; los leprosos 
quedan limpios, los sordos oyen, los 
muertos resucitan y a los pobres se les 
anuncia la buena noticia». Este es el 
verdadero Mesías: el que viene a aliviar 
el sufrimiento, curar la vida y abrir un 
horizonte de esperanza a los pobres. 

Jesús se siente enviado por un Padre 
misericordioso que quiere para todos 
un mundo más digno y dichoso. Por 
eso se entrega a curar heridas, sanar 
dolencias y liberar la vida. Y por eso 
pide a todos: «Sed compasivos como 
vuestro Padre es compasivo». 

Jesús no se siente enviado por un Juez 
riguroso para juzgar a los pecadores y 
condenar al mundo. Por eso no 
atemoriza a nadie con gestos 
justicieros, sino que ofrece a pecadores 
y prostitutas su amistad y su perdón. Y 
por eso pide a todos: «No juzguéis y no 
seréis juzgados». 

Jesús no cura nunca de manera 
a r b i t r a r i a  o  p o r  p u r o 
sensacionalismo. Cura movido por la 
compasión, buscando restaurar la 
vida de esas gentes enfermas, abatidas 
y rotas. Son las primeras que han de 
experimentar que Dios es amigo de una 
vida digna y sana. 

Jesús no insistió nunca en el carácter 
prodigioso de sus curaciones ni pensó 
en ellas como receta fácil para suprimir 
el sufrimiento en el mundo. Presentó su 
actividad curadora como signo para 
mostrar a sus seguidores en qué 
dirección hemos de actuar para abrir 
caminos a ese proyecto humanizador 
del Padre que él llamaba «reino de 
Dios». 

Al confiar su misión a los discípulos, 
Jesús no los imagina como doctores, 
jerarcas, liturgistas o teólogos, sino 
como curadores. Siempre les confía 
una doble tarea: curar enfermos y 
anunciar que el reino de Dios está 
cerca. 

Curar heridas 
José Antonio Pagola ReflexiónPIEBA 

• Por las Misiones internacionales de la UEBE, por los misioneros, por 
protección y bendición en sus ministerios. Por los pastores nativos, que 
el Señor prospere su Obra. 

 
• Por nuestros mayores y enfermos, que el Señor les fortalezca y anime 
en estos días especiales de Navidad. Oremos especialmente por Pepe 
y por Juan Carlos, el esposo de Susana. 
 

• Por un espíritu fraternal en estas navidades, que juntos como iglesia 
mostremos el amor De Dios para con los los que nos rodean.            
Que sea una oportunidad para compartir el evangelio. 

 
• Por la iglesia perseguida, porque en estas navidades sientan la 
presencia del Señor de una forma muy especial. Por todos los que 
están en medio de la guerra, por los refugiados, que el Señor tenga de 
ellos misericordia. 


